

PRESSEMITTEILUNG

EL AL Israel Airlines kann Flüge ab Israel ohne Kapazitätseinschränkungen durchführen

Frankfurt/Main, 25.06.2025. EL AL wird Flüge ab Israel ohne Begrenzung der Passagierzahl durchführen und seinen Flugplan in den kommenden Tagen auf weitere Ziele erweitern.

Nachdem der Staat alle Beschränkungen für den Betrieb des Flughafens Ben Gurion (TLV) aufgehoben hat, einschließlich der Beschränkungen für abgehende Flüge, bereitet sich EL AL darauf vor, diese Flüge mit voller Sitzplatzkapazität durchzuführen.

Zudem wird EL AL alle Passagiere, deren Flüge seit dem 13. Juni gestrichen wurden ohne zusätzliche Kosten befördern. Die Flüge werden zu Flughäfen führen, von denen aus EL AL auch Passagiere nach Israel zurückbringen wird.

Durch die Öffnung des Luftraums ist es uns möglich, unseren Flugplan zu verstärken, wobei der Schwerpunkt auf den acht bisher angekündigten Flughäfen liegt: Larnaca, Athen, Rom, Paris, London, Bangkok, New York und Los Angeles.

Gleichzeitig erweitern wir unseren Flugplan und werden in den kommenden zwei Tagen auch Flüge von den folgenden Abflughäfen anbieten: Budapest, Bukarest, Amsterdam, Prag, Madrid, Mailand, Warschau und Sofia.

Es ist wichtig zu betonen, dass die Zuteilung zu den Hin- und Rückflügen automatisch von EL AL auf Basis der Registrierung über das Formular auf der Unternehmenswebsite vorgenommen wird – ohne zusätzliche Kosten für Kunden, deren Flüge gestrichen wurden. Nachdem allen unseren Kunden Flüge zugeteilt wurden, werden die Flüge für die Allgemeinheit zur Buchung freigegeben.

--Ende--

Über EL AL Israel Airlines

EL AL Israel Airlines hat sich seit der Gründung im Jahre 1948 als international renommierter Luftfahrtkonzern etabliert und bietet mehr Nonstop-Flüge von/nach Israel als jede andere Fluggesellschaft an. Als Israels Tor zur Welt wurde EL AL von der Internationalen Flug-Transport-Vereinigung IATA als eine der effizientesten Fluggesellschaften ausgezeichnet. Der Heimatflughafen der Airline ist der Ben-Gurion-Flughafen in Tel Aviv. EL AL bietet eine vollständige Boeing-Flotte an und hat seit September 2017 mit der Ankunft des ersten seiner sechzehn 787 Flugzeuge damit begonnen, seine Flotte zu erneuern. Um den hohen Anforderungen der Fluggäste überall und jederzeit gerecht zu werden, hält das Unternehmen strenge Grundsätze in Bezug auf Kreativität, Effizienz, Pünktlichkeit, Professionalität und Innovation. Weitere Informationen unter: www.elal.com/de

Pressekontakt EL AL

BZ.COMM GmbH
Steffen Hager | Sven Meyer
Hanauer Landstrasse 136 | 60314 Frankfurt am Main
T: +49 69 256 28 88 0 | E: ELAL@bz-comm.de
www.bz-comm.de

